
 
ORDEM DO DIA PARA A SESSÃO DE QUINTA-FEIRA 07 DE NOVEMBRO 

 
PROPOSIÇÃO  ASSUNTO AUTORIA  PROVIDÊNCIA 

PROJETO DE 
DECRETO 

LEGISLATIVO 
01/2024 

Cria a "Medalha Vereador Divino Pereira" no 
âmbito do Município de Conselheiro Lafaiete e 
dá outras providências. 

Vereador 
Fernando 
Bandeira 

1ª e única 
discussão e 

votação 

PROJETO DE LEI 
119/2024 

Dá denominação ao espaço público situado no 
Bairro Santa Tereza de Praça-Parque Pedro 
José de Resende, e acrescenta o inciso XIII, ao 
§106, do art. 4º, da Lei nº 5.872, de 14 de 
setembro de 2017, que Estabelece o 
Abairramento e as Regiões do Município de 
Conselheiro Lafaiete. 

Mesa 
Diretora  

1ª e única 
discussão e 

votação 

PROJETO DE LEI   
124-E-2024 

Altera Anexos do Plano Plurianual - PPA do 
Quadriênio de 2022 a 2025, instituído pela Lei 
nº 6.084, de 22 de dezembro de 2021 e Lei nº 
6286, de 26 de dezembro de 2023. 

Executivo 1ª e única 
discussão e 

votação 

PROJETO DE LEI   
125-E-2024 

Autoriza o Poder Executivo a realizar abertura 
de créditos adicionais suplementares por 
excesso de arrecadação no valor de R$ 
971.458,88, no exercício financeiro de 2024. 

Executivo 1ª e única 
discussão e 

votação 

PROPOSTA DE 
EMENDA À LEI 

ORGÂNICA  
001/2024 

Altera o Art. 159-A da Lei Orgânica do 
Município de Conselheiro Lafaiete e dá outras 
providências. 

Todos os 
Vereadores 

Parecer da 
Comissão de 

Redação  

REQUERIMENTO  

481/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Gabinete do Prefeito Mario Marcus, solicitando 
informações acerca da realização de exames 
pelo SUS, sendo elas: • Qual é o motivo da 
impossibilidade de realização dos exames de 
Acetilcolina e de Tiroquinase pelo SUS no 
município? Existem barreiras administrativas, 
financeiras ou de infraestrutura que estão 
dificultando essa oferta? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly  

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

482/2024 

Requer que seja encaminhado ao Gabinete do 
Prefeito Mario Marcus, solicitando informações 
acerca da resposta ao requerimento nº 
076/2023, sendo elas: • Existe uma previsão 
concreta para o início das obras no Estádio 
Municipal, já que o planejamento da reforma 
estava em fase final de elaboração? Qual é o 
cronograma previsto para o início e conclusão 
das obras? 

Vereadora 
Damires 
Rinarlly 

1ª e única 
discussão e 

votação 

REQUERIMENTO  

490/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Neste sentido, requer esclarecimentos: 1- Por 
que a Prefeitura Municipal está devolvendo aos 
Postos de Saúde os pedidos de exames antigos, 
questionando se eles ainda são necessários, ao 

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 
discussão e 

votação 



invés de simplesmente agendá-los? 2- Seria 
possível que o setor responsável pelo 
agendamento de exames informe aos Postos de 
Saúde quando não conseguir contato com o 
paciente no número fornecido, antes de 
devolver o pedido com a justificativa de que 
não foi possível localizar o solicitante? 

REQUERIMENTO  

491/2024 

Requer que seja encaminhado expediente ao 
Prefeito Municipal, buscando esclarecimentos. 
Chegou ao conhecimento que o Município se 
encontra sem o número necessário de 
Farmacêuticos para o atendimento dos Postos 
de Saúde, levando a falta de medicamentos 
para várias unidades de saúde Municipal. Neste 
sentido, requer esclarecimentos: 1- Quantos 
farmacêuticos atuam hoje pelo Município? 2-  

Vereador 
Erivelton 

Jayme 

1ª e única 
discussão e 

votação 

 

* A íntegra das matérias constantes da “Ordem do Dia” podem ser consultadas no site da Câmara 
Municipal no seguinte endereço:  

https://sapl.conselheirolafaiete.mg.leg.br/materia/pesquisar-materia 


